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NDR 2 Moment mal 
 
Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr 

 

Pastor Friedhelm Meiners aus Braunschweig 

Montag, 17. Oktober 2022 

 

Woran kann ich spüren, ob mein Leben gerade gut ist, ob es gelingt? Einer meiner 

Lieblingssätze aus der Bibel steht im ersten Buch Mose. "Ich will dich segnen und du 

sollst ein Segen sein." 

 

Dieser Satz wird zu Abraham gesagt, dem Urahnen unseres Glaubens. Der hat seine 

besten Jahre hinter sich. Doch sein Leben ist ihm zu eng geworden. Er bricht noch 

einmal auf. Gemeinsam mit seiner Frau Sarah zieht er in die Fremde. Sie haben keinen 

wirklichen Plan, aber diesen Satz im Herzen: "Ich will dich segnen und du sollst ein 

Segen sein." Die beiden gehen durch viele Krisen, machen viele Fehler, ihre Ehe droht 

zu zerbrechen. Aber sie sind immer auch für andere da: Sie kämpfen für Lot, ihren 

Neffen, sie sorgen sich um Isaak, ihren Sohn. 

 

Ob du gesegnet bist, ob dein Leben gelingt, das spürst du nicht daran, ob du erfolgreich 

bist oder viel Geld hast. Der wahre Reichtum ist das, was du für andere tust. Egal, wie 

alt du bist: Sei ein Segen für die Menschen, die dir begegnen. Sei für sie da. Bleib offen 

für das, was dir geschenkt - und für das, was dir zugemutet wird.  Lebe die Freiheit - 

für dich und für die Menschen, die dir anvertraut sind.  
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